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令 和 ４ 年 
第 １２ 回 入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 
開会・閉会日時 令和４年１２月２３日（金） 

午後３時００分開会・午後４時４０分閉会 
開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟５階 第３委員会室 
議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 
中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 
山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 
委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
教育部長  浅 見 嘉 之 
教育部次長  佐 藤 政 史 
教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 
教育総務課長  村 田 雄 一 
教育部副参事（学校統廃合担当）  岩 田 孝 弘 
教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 
教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 
学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 
社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 
博物館長  澤 田 和 也 
図書館長  平 岡 康 子 
欠席した者の氏名 
なし 
傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉  茂      
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１１／２５）の会議録 教育長、２番委員署名 
３ 会議録署名者の決定     本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 
（１）２学期の小・中学校の教育活動について 
（２）教育未来会議について 
（３）令和４年第４回入間市議会定例会について 
５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 
（１）主要行事予定について 
（２）令和４年第４回入間市議会定例会一般質問に対する答弁について 
（３）令和５年度学校給食費の改定について 
（４）入間市人権問題講演会の開催について 
（５）入間市博物館の常設展の一部リニューアルについて 
（６）第２６回むかしのくらしと道具展について 
（７）入間市博物館の指定管理者の決定について 
７ 議案【公開】 
議案第３６号  入間市教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則等の一部を改

正する規則について                  （原案可決） 
議案第３７号  入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規程について 

（原案可決） 
議案第３８号  入間市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則の一部を改

正する規則について                  （原案可決） 
議案第３９号  入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する規程の一部を改正

する訓令について                   （原案可決） 
８ 協議事項  （１）入間市学校運営協議会規則の制定について  （２）入間市学校統合委員会設置要綱の一部改正について  （３）入間市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について  （４）入間市博物館条例の一部改正について 
９ 議案【非公開】   議案第４０号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について      （原案可決）   議案第４１号  入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（原案可決） 
１０ 事務局報告 
次回の日程  １月定例会 １月２５日（水）午前９時３０分 

１１ 閉会    
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長   

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和４年入間市教育委員会１２月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたのでご了承願います。 
（全員異議なし） 
（傍聴人入場） 
教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くだ

さい。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  １１月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長  本日、１２月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名しま

す。 
教 育 長 報 告 
１ ２学期の小・中学校の教育活動について 
短縮授業でスタートした昨年度の２学期とは異なり、本年度は計画通りのスタートとなり

ました。体育祭や運動会は、時間を短縮したものの、学年を分けることなく全校で実施できま

した。中学２年生を中心として行われた部活動新人戦も、３年ぶりに保護者の応援を受けて

の実施となり、わが子が参加する大会を初めて見学した保護者は、大変感激されていました。 
感染状況に応じて、対話的な学習及び体験的な学習を段階的に増やし、コロナ禍において

も、子ども達の学びと健やかな成長を保障すべく、昨年以上に実践を重んじながら教育活動

を展開することができました。加えて、タブレット端末を活用した「個別最適な学び」と「協

働の学び」を全ての小・中学校で推進するとともに、仲間の力を借りて学びを深める「学び合

い学習」を実施する学校が増えてきました。 
１２月２３日に全ての小・中学校において、終業式が実施されました。小学校では２学級、

中学校では１学級が学級閉鎖となる状況でしたが、通知表などの受け渡しを工夫して行うほ

か、中学校３年生の進路相談はオンラインで実施するとの報告を受けています。冬休みは 
１７日間となります。人が集まる年末年始は、感染対策をしっかりと講じることで、新たな年

のスタートとなる３学期始業式を平常通りに実施できるよう、今後も対応していきます。 
２ 教育未来会議について 
昨年度から開始した、児童生徒が一人一台活用するタブレット端末を活用したオンライン

会議『教育未来会議』を１学期末に引き続き、１２月１５日に実施しました。今回は、狭山ヶ

丘高等学校附属中学校の生徒にも参加していただき、市内１２校の中学校の代表と会議を行

いました。２年生を中心とした新しいメンバーでの会議でしたので、今回は学校紹介や〇×

アンケート、意見発表を行いました。次回は１月中旬に、１月２８日に市役所議場で行われる

「こども未来議会」に向けた話し合いを行う予定です。 
教育委員会が実施している「教育未来会議」を基盤に、入間市全体としても「子ども達の考
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えを聴き、その意見を行政推進に役立てるこども未来議会」となるよう、積極的に対応してい

きます。 
３ 令和４年第４回入間市議会定例会について 
１１月２９日に開会した令和４年第４回入間市議会定例会については、１２月２０日に閉

会いたしました。一般質問では、９名の市議より、子どもの貧困、ギフテッド（発達障害）、

教育現場における性的少数者への支援・理解促進など、多岐にわたる質問がありました。詳細

は、後ほど執行部より説明します。 
また、１１月教育委員会定例会で報告しました一般会計補正予算（第９号）については、市

議会閉会日に可決されました。今回の補正予算のうち、特に重要な事業である学校給食セン

ターの更新に係る用地の取得及び、基本設計・実施設計につきましては、令和８年８月の新た

な学校給食センターの運用開始に向けて、計画的に事業を進めます。 
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
職務代理者及び委員報告 
教育長 
橋本委員 
教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１２月８日に市社会福祉協議会の理事会へ出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 
（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 
（２）令和４年第４回入間市議会定例会一般質問に対する答弁について    令和４年第４回入間市議会定例会一般質問に対する答弁について報告 
（３）令和５年度学校給食費の改定について    令和５年度学校給食費の改定について報告 
（４）入間市人権問題講演会の開催について    入間市人権問題講演会の開催について報告 
（５）入間市博物館の常設展の一部リニューアルについて    入間市博物館の常設展の一部リニューアルについて報告 
（６）第２６回むかしのくらしと道具展について    第２６回むかしのくらしと道具展について報告 
（７）入間市博物館の指定管理者の決定について    入間市博物館の指定管理者の決定について報告 
※（２）については、教育部長より報告 
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
議         案   
教育長 
教育部長  
教育長  

議案第３６号  入間市教育委員会が管理する個人情報の保護に関す
る規則等の一部を改正する規則について 
提案理由の説明をお願いします。 
入間市個人情報の保護に関する法律施行条例等制定に伴い、関係規則

の整備をしたいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。  （全員異議なし） 
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教育長 議案第３６号 原案どおり可決します。   
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 

議案第３７号  入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規
程について 
提案理由の説明をお願いします。 
入間市個人情報の保護に関する法律施行条例等制定に伴い、関係規程

を整備したいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。  （全員異議なし） 
議案第３７号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 

議案第３８号  入間市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関
する規則の一部を改正する規則について 
提案理由の説明をお願いします。 
定年の引き上げに関する地方公務員法の一部を改正する法律の施行に

伴い、関係規則の整備をしたいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３８号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 

議案第３９号  入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関す
る規程の一部を改正する訓令について 
提案理由の説明をお願いします。 
定年の引き上げに関する地方公務員法の一部を改正する法律の施行に

伴い、関係訓令の整備をしたいので、この案を提出するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案３９号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項でないため非掲載とします） 
議         案 
教育長    
教育長 

次に、議案第４０号及び議案第４１号の審査に入りますが、人事及び

個人の秘密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条

により、非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
（全員異議なし） 
ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人

の退場を求めます。 
（傍聴人退場）  議案第４０号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開）  議案第４１号  入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱に
ついて                        （非公開） 

教育長  
教育長 議案第４０号及び議案第４１号の審査が終了しましたので、これより

会議を公開します。 
これより傍聴人の入場を認めます。 
（傍聴人なし） 

そ   の   他 
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教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 
（全員なし） 

事 務 局 報 告 
教育長 
博物館長     
教育部長  
教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 
ＮＥＷＳ ＡＬＩＴ、むかしのくらしと道具展ちらし及び指定管理者事

業実施事業の日光さる軍団ちらしを配布しました。 
１１月より実施しましたクラウドファンディングについての報告で

す。目標額５００万円に対し、３２０人から５８３万円の寄付をいただ

きました。今後は旧黒須銀行の改修に向けて事務を進めていきます。 
１月の教育委員会定例会を１月２５日（水）午前９時３０分から博物

館市民ギャラリーで予定しています。 
１月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会１２月定例会を閉会します。  


